

ACTUALIDAD MADRIGAL

ESTAMOS CERCA, TE LLEVAMOS LEJOS



¡El baby club esta de vuelta!

El proyecto BabyClub está dirigido a niños de 2 a 6 años y sus familias. Con él pretendemos crear un clima de convivencia y cercanía por parte de los niños, las familias, los docentes y el centro, a través de la realización de diferentes actividades educativas y divertidas, pensadas especialmente para el desarrollo de las habilidades de los niños de esta etapa, fomentando la creatividad, la imaginación, la colaboración y la participación a la vez que disfrutamos de la convivencia entre los niños y sus familias, compartiendo momentos entrañables y estrechando vínculos.



El laberinto de Tim Burton

Nuestros alumnos de 1º de Secundaria, el pasado jueves, estuvieron de excursión visitando la exposición inmersiva del famoso director de cine. Una experiencia única, que junto con la creatividad del autor y movimiento de su obra, consiguen que su público se adentre en cada una de sus películas y personajes favoritos.

Ha sido una pasada en la que tanto alumnos como profesores han disfrutado con todos los sentidos.



Intercambio Francia

Dentro del marco de la asignatura de Francés como Lengua Extranjera, se va a iniciar un proyecto de intercambio entre nuestros alumnos de 3º y 4º ESO y los alumnos del Colegio privado Saint Pierre de la ciudad de Caen (Francia)

Nuestros alumnos viajarán a Francia del 10 al 17 de marzo y, posteriormente, del 17 al 24 de marzo, vendrán a España sus compañeros franceses.

Es una experiencia muy enriquecedora para ellos tanto cultural como personalmente, potenciando la convivencia a la vez que fortaleciendo el aprendizaje del idioma.

